

saraburi



2วัน1คืนราคาเริ่มต้น
1,599 บาท/คน

☎: 062-8595241

LINE: natnara.nat

Hari satu Bangkok – Provinsi Saraburi - Wat Samuhapradittharam - Wat Khao Kaeo Sao Hai - Taman Nasional Namtok Sam Lan

08.00 pagi Berangkat dari Bangkok ke Saraburi bepergian dengan mobil Durasi kurang lebih 1 jam 30 menit.

09.30 pagi Perjalanan ke [Wat Samuhapradittharam](#)(วัดสมุหประดิษฐาราม) ini dianggap sebagai wat terkenal lainnya di Saraburi. Penuh cerita Satu lagi kisah sejarah yang paling berharga, teman-teman yang datang berkunjung ke sini pasti akan mendapatkan pengetahuan sejarah yang kaya. Ada juga barang antik banyak barang penting seperti Boneka Cina, Boneka batu hijau, Ukiran Gaya Cina keduanya berdiri tinggi 1.16 m. Ada di era yang sama dengan pembangunan wat, tidak jelas dari mana asalnya yang dianugerahkan dan diberikan untuk wat adalah mimbar emas(ธรรมาสถ์น้ํายทอง) ada monogram(จปร.) tripitaka versi cetak di Rama 5, bersama dengan wadah untuk pengepakan. Di dalam ubosot terdapat mural tembok utara. Ini adalah gambar prosesi pada upacara Krathong Sae Hua. Yang merupakan tradisi rakyat setempat dan gambaran sekelompok wanita Lanna, pakaian, kondisi sosial dan kehidupan masyarakat Thailand pada masa lalu sekitar tahun 1857 merupakan gambaran yang indah dan menawan. Ini juga memberikan pengetahuan budaya yang luar biasa. Setelah itu, perjalanan ke [Wat Khao Kaeo Sao Hai](#), Saraburi Di masa lalu, di depan wat dulunya adalah tempat tinggal Yang Mulia Raja Mongkut selama kunjungannya ke kota.



Karena memiliki suasana yang tenang, asri, termasuk anggun untuk memulihkan rekonstruksi Wat Khao Kaew dan mendirikan biara kerajaan Sudut tengah di selatan mengabadikan replica jejak kaki Buddha. Di sisi timur mengabadikan gambar Buddha dalam postur hutan. Di atap pelana bagian dalam, ada lukisan berwarna tentang meditasi dan phuttawat yang tidak bermanfaat. Di sisi barat mengabadikan Phra Phuttharapang(พระพุทธรูปปางห้ามสมุทร) dan di teras atap pelana dicat gambar warna neraka.

istirahat makan **Makan makanan di restoran.**

siang

Sore

Jalan-jalan ke [Taman Nasional Namtok](#)

[Sam Lan](#) Ada hutan yang subur. Alam

hutan air terjun yang indah terutama Air

Terjun Khao Sam Lan turis mana yang

terkenal transportasi yang nyaman

Awalnya, Taman Nasional Namtok Sam

Lan telah dieliminasi sebagai Taman

Hutan Raya Air Terjun samlan itu,

berada di Hutan Lindung Nasional Phra

Chai seluas 24 kilometer persegi. Dalam tanggung jawab kehutanan di Saraburi Kemudian,

ketika Departemen Kehutanan Kerajaan membentuk divisi Taman Nasional Taman Nasional baru pada tahun 2517. Telah mengalihkan Taman Hutan Air Terjun Sam Lan ke Divisi Taman Nasional.

Di masa lalu, hutan ini sangat kaya. Selama Perang Dunia 2, Jepang menggunakan kawasan ini sebagai titik strategis, membuat bunker, memotong kayu, membuat kayu bakar, membuat arang

untuk memasak, membangun jalan, menyebabkan beberapa hutan alam hancur dan ketika ditetapkan sebagai cagar hutan nasional, kondisi hutan semakin pulih. Untuk memungkinkan

Anda untuk sepenuhnya bersantai dan menikmati lingkungan alam yang indah.



Malam

Membawa Anda untuk menginap di Saraburi- Baan Dara Resort, makan malam dan bersantai di waktu luang Anda.

Hari 2 Pasar air kuno Ban Ton Tan - Balai Kebudayaan Rakyat Thai Yuan - Wat Phra Phutthachai - Luang Por Somsamrit

Pagi Makan pagi di kamar hotel dan berangkat ke [Pasar air kuno Ban Ton Tan](#) (ตลาดน้ำโบราณบ้านต้นตาล) rasakan cara hidup budaya Thai Yuan. Sederhana dan ramah dibedakan oleh pesona unik budaya Thai Yuan. Yang di sini masih dilestarikan dan dilestarikan juga Wisatawan menyukai kami ketika berkunjung ke sini. Sehingga Anda bisa merasakan kelucuan para pedagang yang menjual pakaian adat. Keluarlah untuk menyambut turis seperti kami dengan senang hati.

Selain makanan yang tersedia untuk dipilih.

Kegiatannya sama-sama menyenangkan. Baik itu demonstrasi menjahit - menenun, mewarnai kain dengan warna alami, melihat peralatan kuno. Serta pertunjukan budaya Masing-masing menuntut perhatian wisatawan untuk berkeliaran dan menonton tanpa bosan di tengah suasana yang nyaman. Setelah itu, Lanjutkan ke [Balai](#)

[Kebudayaan Rakyat Thai Yuan](#) adalah pusat

pembelajaran komunitas Yuan (Yonok, suku Lanna Utara) yang bermigrasi dari Distrik Chiang Saen. Chiang Rai yang memiliki total populasi lebih dari 100.000

orang. Area pameran merupakan bagian dari rumah Thailand dan daerah sekitarnya. Ini adalah simulasi untuk memiliki elemen seperti rumah nyata. Baik rumah utama, sub-rumah, aula dan kamar tidur, semuanya memamerkan benda-benda dan suasana orang Thai Yuan.



Istirahat makan siang

Makan makanan di restoran.

Sore

Lanjutkan ke [Wat Phra Phutthachai](#)

diabadikan Phra Phutthachai (Bayangan Sang Buddha) adalah bayangan samar yang tercetak di tebing di kaki gunung dekat Wat Phra Phutthachai. Terlihat seperti Buddha berdiri. Diasumsikan bahwa itu ditemukan pada masa pemerintahan Dewa Dharma dari Ayutthaya. Legenda Sang Buddha secara singkat Buddha datang di Khao Khataka (Khao Phra Phutthachai) untuk menyenangkan para pemburu. Membunuh sampai mencapai arahat. Ketika Sang Buddha kembali tanya Ghataka buat kenang-kenangan untuk memberi penghormatan Sang Buddha kemudian menunjukkan



kepada Sang Buddha sebuah keajaiban bahwa bayangannya terperangkap di dalam batu. Di puncak Phra Phutthachai Banphot. Di sekitarnya ada Mondop yang mengabadikan jejak kaki Buddha di sebelah kanan. Mandap ini dibangun pada masa Raja Harimau dan ada pohon Sri Maha Bodhi yang dibawa dari Lanka. Setiap tahun akan ada acara pemujaan patung Buddha. Bersama dengan pekerjaan ibadah Jejak kaki Buddha di Provinsi Saraburi. Setelah itu perjalanan menuju [Luang Por Somsamrit](#) (หลวงพ่อสำเร็จศักดิ์สิทธิ์) dengan berjalan kaki menuju pura yang berada dipinggir jalan. Anda akan menemukan arsitektur dekoratif wat yang indah. Bisa keliling wat sebelum masuk ke dalam. Area jalan kaki ke wat disini luas. Ada juga wisatawan dan penduduk lokal, yang percaya

untuk datang beribadah setiap hari tanpa hentiyang. Meskipun itu bukan wat yang terkenal tapi melihat sekeliling wat akan memiliki artikel. Cerita tentang wat datang dipasang di seluruh area agar masyarakat umum dapat membaca dan mempelajari informasi Lebih lanjut sejarah wat serta perkembangan saat ini daerah sekitar wat. Ada toko yang menjual bunga, dupa, lilin, pelepasan burung-ikan menurut kepercayaan dan ada tangki yang mengeluarkan uang untuk membeli pakan ikan. Yang mana disini dianggap sebagai destinasi wisata yang cocok untuk liburan yang sangat menyejukan ala Dharma. Letaknya di sepanjang jalan dengan bagian belakang bersebelahan dengan Terusan Rapeepat dengan ponton terapung yang bisa turun untuk memberi makan ikan. Selain itu, di sekitar satu sama lain, Anda dapat melihat pintu air Phra Athotsarot dalam suasana yang teduh dan asri.

Malam

Membawa Anda keluar dari provinsi Saraburi menuju ke Bangkok.

Tarif layanan

	Harga
harga awal/orang	1599.

Biaya layanan ini sudah termasuk

- Biaya layanan kamar
- Van VIP ber-AC (perjalanan sesuai program)
- 1 botol air minum/hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan

- Pertanggungans asuransi untuk COVID-19 sesuai polis, biaya pengobatan hingga 30.000 baht per orang, mencakup warga negara Thailand dan warga negara asing berusia 1 - 75 tahun dalam waktu 30 hari sejak tanggal keberangkatan. sesuai dengan kondisi perusahaan asuransi ini belum termasuk kematian akibat COVID-19.
- Makan sesuai dengan yang ditentukan dalam rencana perjalanan
- Akomodasi hotel standar seperti yang ditentukan dalam daftar (2-3 orang per kamar)

Tarif layanan ini tidak termasuk

- Mini bar di kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegetarian, atau makanan Muslim
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya
- Biaya dalam hal bagasi yang kelebihan berat atau kebesaran oleh maskapai tersebut.
- Biaya pemesanan van
- Pajak bahan bakar bahwa maskapai akan mengenakan biaya lebih banyak Setelah perusahaan telah mengeluarkan tiket pesawat.
- PPN 7% dan pemotongan pajak 3%
- Tip pengemudi dan pemandu 300 baht per orang